

Communiqué de presse Peyragudes, le 29 mars 2018

## 31 mars/1<sup>er</sup> avril, Peyragudes accueille les Championnats de France de Snowboard Deux médaillés olympiques seront présents

Les samedi 31 mars et dimanche 1<sup>er</sup> avril, Peyragudes va vivre au rythme des Championnats de France de Snowboard catégorie cadet, junior et senior. Pierre Vaultier et Julia Pereira de Sousa seront également présents.

Les 100 meilleurs coureurs français, hommes et femmes, vont s'affronter samedi matin (qualifications de 9h45 à 11h30 / finales à 12h) lors d'un Géant Parallèle sur la Piste Traverse Vive (Télésiège du Sérias) avec une remise des prix à 16h animée par un DJ sur le front de neige versant Peyresourde.

Dimanche, place à une compétition particulièrement spectaculaire, l'épreuve reine du snowboard, un Boardercross installé sur la Piste Traverse Vive (qualifications de 10h45 à 12h30 / finales de 13h à 14h30. La remise des prix sera faite à 15h. De 16h à 20h, la fête se poursuivra en front de neige avec une animation DJ.

Durant tout le week-end, le snowboardeur le plus médaillé de l'histoire, **Pierre Vaultier**, et la toute jeune **Julia Pereira de Sousa-Mabileau**, médaille d'argent aux Jeux Olympiques de Pyeongchang participeront aux compétitions et coacheront les compétiteurs. Un entrainement avec les deux meilleurs champions actuels... Rappelons que Pierre Vaultier est double champion

olympique de snowboardcross en 2014 aux Jeux Olympiques de Sotchi puis en 2018 aux Jeux Olympiques de Pyeongchang. Il a remporté le titre mondial le 12 mars 2017 à Sierra Nevada.

www.n-py.com/peyragudes

## **Renseignements presse**

Laurence de Boerio: 06 03 10 16 56 - rp@deboerio.net















